

Rettig übernimmt **Hewing**

Im Januar unterzeichnete Rettig einen Kaufvertrag für Geschäftsanteile mit Uponor, dem Eigentümer der Hewing GmbH, Ochtrup, Deutschland. Dadurch wird Rettig zu 100 % Eigner von Hewing, einem Hersteller von qualitativ hochwertigen PE-Xc-Rohren.

Die Hewing GmbH wurde 1974 in Ochtrup gegründet und produziert dort seither hochwertige PE-Xc-Rohre und Mehrschichtrohre für Flächenheizungen, Heizkörperanbindesysteme und Trinkwasser-Heizsysteme. Seit der Übernahme der Hewing GmbH durch Uponor 1988 wurden viele Neuerungen und Qualitätsverbesserungen vorgenommen.

2011 verzeichnete Hewing einen Umsatz von etwa 50 Millionen Euro. Die Zahl der Beschäftigten liegt im Schnitt bei 230. Hewing ist ein führender Hersteller von PE-Xc-Rohren und MT-Mehrschichtrohren. Bekannt ist die Firma auch für ihr hochmodernes eigenes Labor und Testzentrum.

Alle Produkte sind OEM-Produkte und werden für viele namhafte Systemhersteller produziert. Nach der Integration in die Gruppe plant Rettig ICC, die Strukturen bei Hewing im Wesentlichen unabhängig zu belassen und sein eigenes derzeit ausgelagertes Produktionsvolumen für Rohre zu Hewing zu verlagern. Mit seinem Know-how und seinen erfahrenen Mitarbeitern passt Hewing perfekt in die Zukunftsstrategie von Rettig ICC. Dadurch wird Rettig ICC sich vom Lieferanten für Fußbodenheizungssysteme zum innovativen Hersteller entwickeln und sein Angebot an hochwertigen Fußbodenheizungen für alle Märkte ausweiten. ■

